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Bundesminister für Inneres 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerhard Reheis, Genossinnen und Genossen haben am 
4. Dezember 2001 unter der Nr. 3168/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Österreichisches Institut für Familienforschung" gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 6: 

Da von meinem Ministerium keine Förderungen und Aufträge an das Österreichische Institut 
für Familienforschung vergeben worden sind, erübrigt sich eine weitergehendere 
Beantwortung der einzelnen Fragen. 
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